



# 9月園だより

第 633 号

成田保育園



## 今月の徳目

ほうおん かんしゃ

## 報恩 感謝

自分一人では何もできないことがある。自然の恵みがなければ、食事を摂ることも、家の中で暖かく生活することもできない。慎ましい心で社会や自然に接する生活に努めよう。  
(徳目解説：日本仏教保育協会)

生活の中で私たちが“普通・日常”と表現してきているものは全て、無意識のうちにイコール“当たり前”としているところがないでしょうか。

コロナや戦争、自然災害など想定外の物事に直面したとき、“普通・日常”とは、実は“当たり前”ではなく、どれだけ“有り難い”ことであったのかを気づかされます。

更に思いめぐらすと、落ち着いた日々の中においてさえも社会や自然の恵みをいただいて生きていることが、如何に“有り難い”ことであるかが理解できます。

ほとけさまは、“自然は生き方の教科書”と示されました。無常にして変化し止まない生命(いのち)の中に、今いのちあるは有り難し。多くのいのちの力を頂いている私たち。欲張ることなく、我が儘になることなく、感謝の念をもって接し合う日常こそ、“当たり前”にしたいものです。それが報恩と言えるのでしょうか。



### ● 今月の主な行事・お知らせ

- ・ 2日(金) ピッパラクラブ
- ・ 8日(木) 生命尊重の日
- ・ 13日(火) 9月お誕生日会
- ・ 16日(金) 通報避難訓練(火災)
- ・ 27日(火) かけっこ教室
- ・ 30日(金) ピッパラクラブ

マスクの下は



笑顔です！

- 8月の行事もコロナ対策をしながらの実施となりました。

みたままつり盆踊り会、職員劇披露。  
先週末には、親子参加のミニミニ夕涼み会。ちょっとの時間でしたが交流の場になれたかと感じています。

昨日は、水遊びじまい、午後から西瓜割りをして8月をおさめました。

- 秋のお彼岸 ～1週間～

ご家族で報恩感謝の思いを育てる時として過ごしていきましょう。  
“何に、どこに、ありがとう”

- 10月の運動会

当日に向け、練習と準備を進行中です。詳細については、あらためてお知らせします。